

"NEA: Sólo hay que actualizar los estudios sobre la represa Garabí, dijo Falcione", *Región Norte Grande*, Argentina, 29 de febrero de 2008.

Consultado en:

www.regionnortegrande.com.ar/?noticia=9955

Fecha de consulta: 02/10/2013.

“Hay alrededor de diez informes realizados durante los últimos 30 años respecto a la factibilidad de construcción de la represa hidroeléctrica Garabí, así que podremos avanzar rápidamente”, aseguró el ministro de Obras Públicas de Corrientes Marcelo Falcione.

“Ya existen muchos estudios técnicos de prefactibilidad para la construcción de la obra y sólo hay que actualizarlos”, puntualizó el funcionario.

Lo que quiere el Gobierno de Corrientes es que las actualizaciones de los estudios no se incluyan en el paquete de análisis para la construcción de las demás obras que se harán en forma bilateral porque “lo de Garabí esta muy avanzado”.

En este sentido, explicó, “No tenemos estudios para la realización del puente sobre el río Uruguay, entre Alvear (Corrientes) e Itaquí (Brasil). Entonces deberíamos avanzar con Garabí de forma separada para que las otras obras no retrasen el proceso de la hidroeléctrica. No hay razones para esperar hasta 2011 para comenzar a construirla”, explicó Falcione.

En cuanto a las posibilidades de construcción de un segundo puente entre Paso de los Libres y Uruguayana Falcione dijo que “está sólo a nivel de idea ya que no hay estudios realizados ni acuerdos firmados para que esto se concrete. Las necesidades están pero habría que formalizar el proyecto”.